

ENTRETIEN D EVALUATION PROFESSIONNEL

BOYCOTT, ENCORE ET TOUJOURS !

L'administration nous a imposé cette réforme : il faut continuer à marquer notre désaccord !

Comme ces dernières années, nous vous appelons à boycotter l'entretien d'évaluation.

POURQUOI?

- Parce que l'entretien d'évaluation introduit dans notre administration une culture d'individualisation et de "performance".
- Parce que l'administration, en individualisant la gestion des agents, vous fait entrer dans un jeu malsain de mise en concurrence entre les collègues.
- Parce que l'entretien est intimement lié à la dégradation des conditions de vie au travail que nous subissons depuis plusieurs années.
- Parce que l'entretien d'évaluation est une mascarade ! la décision est prise bien en amont et vos mots n'y changeront rien ! (vos maux non plus d'ailleurs...)
- Parce que votre chef notateur est formé et préparé à ce type d'entretien ! vous non ...
- Parce que cet entretien n'est pas obligatoire !

En toute logique, nous vous appelons également à boycotter EDEN-RH, qui n'est que l'outil nécessaire à cette procédure. En effet, étant donné que nous ne nous rendons pas à l'entretien, nous n'avons pas à valider quoique ce soit. De plus, par cette démarche, nous marquons notre refus de prendre connaissance d'objectifs fixés individuellement.

Quelle que soit votre décision, Solidaires Finances Publiques est à votre disposition. N'hésitez surtout pas à nous contacter avant ou après l'entretien !

Solidairesfinancespubliques.ddfip38@dgifp.finances.gouv.fr
04-76-39-39-90 (local syndical)

